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 Réunion  29 novembre 2018   

Présidence :   Christophe NOGUES 

Présents :  

Patricia BEAURENAUD – Christophe NOGUES – Thierry WANIART – Gilles 
LAVAL – Pierre Yves BERNIER –  Sébastien IMBERT – Clara SIDOBRE –  Etienne 
THOMAS – Peggy SEURAT – Bertrand BROGLIN – Stéphanie BARBIER – 
Clément JAILLET – Nicolas TREPKA – Damien MELICQUE – Bruno BILLOTTE – 
Delphine CASSIER 
 

  Excusés :  

Daniel MAILLARD – Cédric EHRET -  Reynald DROIT – Gérard POPILLE – Jean 

Jacques AUBRY 

 

Cette réunion, par visioconférence, est la première réunion de la Commission sous la présidence de Christophe 

NOGUES. 

 

1 – Point sur les candidatures et l’accompagnement mis en place dans chaque district 

Pour cette saison 2018/2019 : 78 candidatures reçues pour le Label Jeunes et 27 pour le Label EFF. 

Accompagnement mis en place dans chaque District :  

Côte d’Or : la répartition des clubs sera faite entre les cadres techniques, aide des élus cette saison. Mise en place 
d’une formation accompagnateur. 

Yonne : répartition entre les techniciens sur plusieurs années avec les clubs à suivre ou à accompagner, également 
un référent du Comité Directeur. Formation accompagnateur mise en place. 

Haute Saône : répartition entre les cadres techniques, 3 élus vraiment investis sur ce dossier, formation 
accompagnateur prévue le 18 décembre. Beaucoup de nouveaux et petits clubs qui se sont lancés dans le projet. 

Jura : travail axé sur certains clubs qui ont travaillé sur le diagnostic, les clubs ont été accompagnés, rencontres 
avec les clubs par les 2 cadres techniques. La formation accompagnateur n’est pas encore lancée, en attente d’une 
liste des personnes afin de la mettre en place au sein du District. 

Nièvre : les élus sont très favorables à la réunion accompagnateur, elle sera planifiée prochainement. Répartition 
des clubs entre les cadres techniques en fonction du niveau. 

Doubs Territoire de Belfort : pas de réunion d’accompagnement prévue à ce jour mais il est prévu d’en faire une. 
Répartition des clubs entre les 5 salariés. 

Saône et Loire : répartition du suivi des clubs entre les cadres techniques. Les visites sont bien entamées. Les 
référents de clubs seront la base des accompagnateurs, formation prévue le 20 décembre, l’information sera 
diffusée à l’ensemble du Comité Directeur. 
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Accompagnement des clubs nationaux :  

Visites effectuées par Clara SIDOBRE, seule ou avec le référent club. 

Seuls 5 clubs n’ont pas pu être visités mais Clara les contacte régulièrement au téléphone. Programmer une visite 
obligatoire en janvier ou février. 

Pour certains clubs, difficulté à mettre en place le Programme Educatif Fédéral, les féminines et le plan de 
formation. 

Tous les organigrammes des clubs nationaux ont été reçus et vérifiés. Ils seront retournés prochainement aux 
clubs concernés avec les remarques.  

Un bilan sera effectué par Clara SIDOBRE prochainement. 

Sébastien IMBERT demande aux CTD DAP de faire un mail d’alerte aux clubs en difficulté. Il demande également 
que les clubs de R1 qui ont le potentiel pour accéder en N3 soient accompagnés afin d’anticiper en cas d’éventuelle 
montée. 

M. WANIART et Mme BEAURENAUD solliciteront les élus de la Ligue pour mise en place d’une formation 
accompagnateur. Clara adressera le contenu de la formation à M. WANIART. 

 

 

2 – Etat des lieux et protocole sur les remises de Label 

 

Les clubs contactent le District pour fixer une date et transmission à la Ligue dans un délai d’un mois afin que les 

élus de la Ligue puissent s’organiser. Présence obligatoire d’un Cadre Technique et d’un Elu District. Ne pas oublier 

de consulter les Cadres Techniques du District en amont afin de planifier les dates de remises. 

La procédure sera transmise une nouvelle fois.  

Le tableau de suivi des remises sera modifié et envoyé au BUREL tous les 15 jours pour information. 

La fiche club sera envoyée par le secrétariat technique de la Ligue en amont des remises, aux élus représentant la 

Ligue. 

La communication sur les remises de Label est à améliorer dans les Districts.  

La Commission valide un bon d’achat par Label à l’identique de la saison dernière et un bon de formation par Label 

pour le module projet associatif (pour un dirigeant ou une dirigeante). 

 

3 –  Soirées club PEF 

 

Ces soirées sont récompensées par l’intermédiaire du Crédit Agricole. Trois soirées ont dû être organisées en 

raison de la problématique des caisses du Crédit Agricole. 

Besançon : soirée très réussie, clubs très réceptifs, personnes motivées dans la démarche et la présentation. Ne 

pas refaire de chèque fictif. 

Montchanin : soirée très réussie avec un maître de cérémonie qui a bien animé la soirée. Les clubs sont satisfaits 

de la dotation. Problématique de deux clubs présents alors qu’ils ne recevaient pas de dotations (les clubs lauréats 

ont été invités mais les autres clubs également). 

Nevers : remise de façon plus restreinte en même temps que d’autres récompenses. Permanence de Nicolas 

TREPKA à l’agence du Crédit Agricole pour informer les clients sur le PEF, à ne pas renouveler pour les prochaines 

saisons. 

Les Conseillers Techniques regrettent ne pas avoir été en copie de l’invitation, ils ont été informés par les clubs. 

Club PEF de l’année : redéfinir les critères, revoir la fiche d’inscription et le nom du projet. 

Intervention de Patricia BEAURENAUD qui a été interpelée par un club afin de savoir pourquoi on ne retrouve pas 

les actions lauréates sur le site de la Ligue. 
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3 –  Questions diverses 

 

Etienne THOMAS fait part de la demande de Marc TISSERAND d’intégrer la Commission : 

Il sera invité aux réunions programmées jusqu’en fin de saison et sa candidature sera soumise au Conseil 
d’Administration de la Ligue pour une intégration à la Commission la saison prochaine. 

Intervention de Clara SIDOBRE au sujet de la Roue du PEF : réflexion en cours pour doter chaque District. 

Veiller à prendre soin de la roue du PEF. 

Un véritable effort est à faire sur l’utilisation des cars podiums. 

 

 

Le Président, 

Christophe NOGUES 

 


